



# Deutscher Präventionspreis 2010

.....

Die Zeit des Heranwachsens ist für Kinder und Jugendliche von entscheidender Bedeutung. Nach und nach lernen sie, ihr Leben selbst zu bewältigen. Hierfür müssen sie sich und andere verstehen lernen, sie brauchen vielfältige Kompetenzen, aber auch Ideen und Anregungen für gesunde Lebensstile. So unterschiedlich wie die Bedürfnisse der Schülerinnen und Schüler sind auch die Ansätze, sie gesundheitlich zu stärken. Wie engagiert und innovativ die Schulen darin sind, die körperliche, seelische und geistige Entwicklung ihrer Schülerinnen und Schüler zu fördern, zeigen die Beiträge der über 400 Bewerberschulen, die sich am Deutschen Präventionspreis 2010 beteiligt haben.

## Dankesurkunde

### Elisabethschule Marburg

Im Namen der Träger bedanken wir uns herzlich für Ihre Teilnahme am Deutschen Präventionspreis 2010.

Ihre Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung

.....

